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Liste des participants : Présents Excusés 

BAUDOIN Krys  x 

BERNARD Vivien  x 

BESNARD Emilie x  

BRADANE Elodie   

CHEVALIER Cécile  x 

CURIEN Elise   

DESLANDES Marie-Laure x  

DOUINEAU Gwenaëlle x  

FAYOLA Sandrine  x 

FORT Wilfried  x 

GIRANTON Aurélie x  

GUERIN Mickael   

MILLLANCOURT Tony x  

MONTAIGNE Michèle x  

POLLET Edwige x  

LESAGE Julie x  

BERRIET Charlotte x  

PORTET Stéphanie  x 

MAHIEU Maryse x  

BERNARDEAU Christophe  x 

   

   

   

 
 
 
 

 
Ordre du Jour  
 

❖ Mot du Président 
 

❖ Point sur les sections 
 

❖ Point sur les commissions 
 

❖ Points divers 
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❖ MOT DU PRESIDENT 

 
En raison d’une baisse du nombre d’amicalistes, et de la démotivation de certains d’entre eux, surtout sur des 
événements non liés à l’école, une réflexion est engagée sur une nouvelle organisation du mode de distribution 
des subventions aux écoles élémentaire et maternelle. 
 
Actuellement, l’amicale vote le montant des subventions lors de son AG annuelle de septembre, décide de la 
distribution des subventions en octobre et les verse fin juin de l’année suivant, après la fête de l’école. Cela veut 
dire que nous proposons une somme que nous n'avons pas encore, puisque l'on va directement prendre dans les 
bénéfices réalisés par la fête de l'école. En raison du manque d’amicalistes, une fête de l'école risque peut-être un 
jour d’être annulée, et l'on devra directement prendre sur les livrets bancaires pour respecter nos engagements, 
voir même s'endetter… 
 
Il est proposé que les subventions versées fin juin ne correspondent plus aux projets établis pendant l’année 
scolaire mais pour les projets de classe de l’année scolaire suivante. En fonction de leur enveloppe, les écoles 
pourraient ainsi mieux maîtriser leurs dépenses relatives à leurs projets.  
Dans l’idée, il faudrait qu’un pourcentage des bénéfices d’un événement lié à l’école soit directement reversé aux 
écoles, en prorata du nombre d’élèves par école, juste après un événement pour, financer les projets de l’année 
scolaire suivante. Par exemple, si la fête de l’école 2018 dégage un bénéfice de 5000€, l’amicale garde 20% 
(pourcentage voté en réunion) soit 1000€, les 80% restant, 4000€, sont reversés aux 2 écoles en prorata du 
nombre d’élèves. Ce qui leur permettra de financer une partie des projets 2018-2019.  
 
La problématique de cela, serait que si l’on fait la bascule sur ce système, nous devrions en juin après fête de 
l’école, respecter nos engagements de financements des projets sur l’année en cours et fournir les 80% de 
bénéfices de la fête de l’école pour l’année suivante. Afin d’éviter de puiser sur le livret bancaire, une bascule sur 2 
ans (40% la 1ère année et 40% la 2ème année) est envisagée. 
La question légitime que l’on pourrait se poser, mais pourquoi se garder autant d’argent ? Cet argent servirait à 
réaliser des activités pour les amicalistes. Voyages, repas convivial, aider les sections qui auraient des projets 
spéciaux dépassant leurs propres financement, investissement sur du matériel qui pourrait être prêté aux 
amicalistes, etc… Ce qui permettrait d’attirer de nouveaux amicalistes et de rapprocher les diverses sections, au 
noyau de l’amicale. 
 
Encore une fois, c’est une idée qui reste à développer, et le pourcentage conservé par l’amicale (10-20%) sera de 
toute manière voté en réunion. Mais ça me semble incontournable si l’on souhaite que l’amicale grandisse. 
 
 
 
 

❖ POINT SUR LES SECTIONS 

 
 
✓ Section Vins et chocolats : RAS 

 
 
✓ Section Jeux de rôle : 
 
Les statuts sont actuellement en cours d’écriture. 
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❖ POINT SUR LES COMMISSIONS 

 
 
✓ Commission Marché de Noël : samedi 9 décembre 2017 de 10h à 13h 
 

o Responsable : Tony Milliancourt  
o Equipe : Emilie, Stéphanie (par mail), Edwige, Gwenaëlle, Michèle, Cécile, Vivien 

 
 
Organisation : 
 - Communication : affiches imprimées, mot cartable donné aux écoles, lien pour le tableau des bénévoles a 
été adressé à tous les amicalistes. 
 - Matériels : la répartition des différents besoins en matériel a été établie (réchaud, rallonges, marmites, 
planchas, mini-four, thermos…) 
 - Nourriture : les courses seront faites à Promocash 
 - Stands : mise en place des stands dès 7h30. Des coordinateurs de stand ont été nommés pendant la 
réunion. 
 
Préparation du vin chaud et des sachets de bonbons : 
 - RDV à 20h vendredi 08/12 au Modul’R 
 - Apporter des marmites, louches, planches à découper + gros couteau (pour la découpe des fruits) 
 
Atelier Bois :  
Les baguettes en bois ont été découpées et customisées par l’atelier bricolage. 
 
Atelier Bricolage Noël : Tous les mercredi à 20h30 au local de L’Amicale (espace des 3 Moulins) 
Tout est quasiment prêt pour le marché de Noël, il ne reste plus qu’à choisir les prix. 
Une photo de l’atelier bricolage illustrera l’article de l’amicale dans le prochain journal de l’école. 
 
 
✓ Commission Fête interne amicale : samedi 27 janvier 2018 à la Tannerie 

 
o Responsable : Krys Baudoin et Vivien Bernard 
o Equipe : Edwige, Julie  Lesage et Charlotte Berriet 

 
 - Soirée déguisée : lettre L.  
 - Apporter un Pique-Nique  
 - Garder des bouteilles vides style Perrier pour cette soirée.  
 
 
✓ Commission Carnaval : mercredi 28 mars 2018  
 

o Responsable : Cécile Chevalier 
o Equipe : Vivien 

 
Cécile Chevalier a accepté d’être responsable de cette commission. Il manque des personnes pour cette 
commission. 
 
 
✓ Commission Placard des P’tits Loups  

 
o Responsable : Krys BAUDOIN- Aurélie GIRANTON 
o Equipe : Stéphanie Portet (par Mail), Christophe, Julie Lesage, Michèle Montaigne 

 
Le prochain Placard des P’tits Loups printemps-été aura lieu le dimanche 8 avril 2018. 
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Problème de salle pour celui de l’automne-hiver : le palais des congrès sera en travaux du 1er juillet au dimanche 
18 novembre inclus. Le faire début décembre est trop tard dans la saison et juste avant le marché de noël. La 
recherche d’une autre salle est en cours : à voir pour résa salle du Beugnon, les salles de la tannerie étant trop 
petites et le Zéphir est réservé pour les compétitions sportives. Si pas de possibilité, il sera annulé pour cette 
année.  
 
 
✓ Commission Fête de l’école : samedi 23 juin 2018 

 
Attention : changement de date (ancienne prévue le 09 juin 2018). Les instituteurs ont été à la Mairie pour changer 
la date. Ca tombe le week-end du Hellfest, on risque de perdre des bénévoles. 
 

o Responsable : Tony Milliancourt et Vivien Bernard 
o Equipe : Félicie, Charlotte Berriet, Edwige, Michèle, Aurélie, Emilie, Marie-Laure D.  

 
D’autres bénévoles peuvent encore s’inscrire sur le groupe de travail.  

 
 

✓ Commission Loto :  
 

o Responsable : Vivien Bernard 
 
 
✓ Commission tombola : 
 

o Responsable : Sandrine Fayola 
o Equipe : Aurélie Giranton, Edwige Pollet, en attente d’autres bénévoles 

 
Sandrine a envoyé des demandes de lots auprès de différentes entreprises (Super U…) 
 
 

 
❖ POINTS DIVERS 

 
 

 Venue du Père Noël à l’école maternelle le jeudi 21/12. Chouquettes offertes par l’amicale. 
 

 Distribution des chocolats à l’école élémentaire abandonnée. 
 

 Recrutement de nouveaux bénévoles : essayer de motiver les parents des copains/copines pour avoir + 
d’amicalistes. 

 
 Diffusion des mails : débat sur l’envoi en copie cachée des mails de l’amicale. 

Le bureau de l’amicale a fait le choix d’envoyer ses mails en copie cachée, certains amicalistes ne 
souhaitant pas recevoir par mail des échanges entre adhérents (dans le cas où on fait « répondre à tous »). 
Toutefois, un formulaire sera adressé à tous afin de savoir si vous acceptez que votre adresse mail soit 
diffusée. 
Le bureau souligne qu’à partir du moment où vous faites partis d’une commission, vous n’êtes plus en 
copie cachée et vous avez ainsi accès aux adresses mails des membres de ladite commission. 
 

✓ Journal de l’école : la nouvelle organisation de l’amicale sera présentée dans le journal de l’école (page 
réservée à l’amicale), ainsi qu’un appel aux bénévoles. Diffusion du journal prévue avant les vacances de 
Noël. 

 
 
 


